

Buenos Aires, 28 de noviembre de 2022

Sr.

Ministro de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto

Licenciado Santiago Cafiero

S/D.

Tengo el agrado de dirigirme a Ud. a fin de avalar la postulación del Dr. Juan Pablo Bohoslavsky como candidato de la República Argentina a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos de la OEA. Esta postulación ha sido impulsada por la Asamblea por los Derechos Humanos de la Provincia de Neuquén.

El Dr. Bohoslavsky acredita una sólida formación académica, así como un trabajo profesional serio y comprometido en el campo de los derechos humanos. Ha coordinado investigaciones relevantes sobre la complicidad civil con el terrorismo de estado en la Argentina, y ha desarrollado estudios rigurosos e innovadores para el abordaje de problemas económicos desde una perspectiva basada en derechos humanos. Sus estudios comprenden diversos temas, como las deudas soberanas, los programas de ajuste impulsados por las instituciones financieras internacionales, y el diseño de los sistemas tributarios, entre otras cuestiones. También ha realizado contribuciones sustanciales sobre el examen comparado de las normas y políticas públicas adoptadas en el marco de la emergencia sanitaria del Covid-19.

Su labor sobresaliente como experto independiente de la ONU sobre políticas de reforma económica y deuda externa -2014-2020- lo ha consagrado como una referencia global en esta materia.

En su vasta trayectoria académica y profesional, ha coordinado equipos de trabajo, y se ha vinculado exitosamente con áreas de gobierno y con diversas organizaciones de la sociedad civil de todo el continente americano.

Desde mi actividad académica y como comisionado de la CIDH, he impulsado que ese organismo asuma seriamente, en el marco de su mandato convencional, la tarea de supervisión y promoción de los derechos económicos, sociales, culturales y ambientales. Creo firmemente que Juan Pablo Bohoslavsky puede cumplir una tarea relevante en el desarrollo de esta temática en el ámbito de la CIDH, por lo que su postulación será un valioso aporte del gobierno argentino al fortalecimiento de los mecanismos interamericanos de protección de los derechos humanos.

Saludo a Ud. atentamente.